

AWNI

Patroli KRYD Malam Himbau Warga Hindari Nongkrong Sampai Larut Malam

Panji Rahitno - CIREBON.AWNI.OR.ID

Oct 13, 2024 - 10:42



CIREBON - Giat Personil Polsek Losari melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) Kegiatan ini dilaksanakan di wilayah hukum Polsek Losari Dalam patroli tersebut, menyambangi anak remaja yang sedang nongkrong di

Perempatan Jalan atau gang yang di anggap rawan.

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Personil Polsek Losari laksanakan apel KRYD di pertigaan terminal losari yang di pimpin langsung oleh Kapolsek Losari Acp Nani Kusmayati, SH, MH, di lanjut personil melaksanakan patroli dan memberikan himbauan kepada para remaja agar tidak nongkrong hingga larut malam. Himbauan tersebut bertujuan untuk mencegah terjadinya hal-hal yang tidak diinginkan dan mengajak mereka untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah hukum Polsek Losari menjelang pilkada serentak 2024.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK, SH, MH. melalui Kapolsek losari Acp Nani Kusmayati, SH, MH mengungkapkan pentingnya kegiatan patroli malam seperti ini. Menurutnya, kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat, terutama pada malam hari, dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga.

“Kegiatan patroli malam seperti ini merupakan upaya kami dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah Losari. Kami berharap dengan adanya kehadiran polisi, para remaja dapat lebih memahami pentingnya menjaga ketertiban dan menghindari kegiatan yang berpotensi menimbulkan gangguan keamanan,” ujar Acp Nani.

Dalam kesempatan tersebut, Personil Polsek Losari juga menyampaikan pesan-pesan positif kepada para remaja, seperti menghindari pergaulan yang negatif, menghormati aturan lalu lintas, dan menjauhi penyalahgunaan narkoba.

Patroli malam ini merupakan bagian dari upaya yang dilakukan Polsek Losari untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat. Kegiatan serupa juga akan terus dilakukan secara rutin guna menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Losari tetap kondusif.